



Cuatro nuevos invitados apoyan Museos de Medianoche 2012

Este año **Museos de Medianoche** contará por primera vez con la participación especial de **Cultura Mapocho, Bicipaseos, Circuito Cultural de Transantiago y Turistik**, entidades que se suman en este décimo aniversario con el fin de aumentar la vinculación de la ciudadanía y de los turistas con esta actividad.

Cultura Mapocho

Colectivo de profesionales independientes que promueve la historia, cultura y patrimonio de la ciudad a través de distintas actividades como tours, charlas y exhibiciones. En esta ocasión el recorrido partirá desde el Centro Cultural Gabriela Mistral (hall central) a las 19.00 horas. Luego se considera una explicación sobre el Barrio Lastarria, el Museo de Artes Visuales, el contexto del Parque Forestal, el Museo Nacional de Bellas Artes, la Galería de Arte Posada del Corregidor y finalmente en la Foto Galería del Instituto Arcos (21.50 horas). Para participar no se requiere inscripción.

Bicipaseos

Agrupación independiente integrado por ciudadanos unidos por la iniciativa de estimular el uso de la bicicleta como medio de transporte así como fomentar el establecimiento de vías adecuadas para su uso en la ciudad. Bicipaseos se une con un tour patrimonial que parte desde el frontis del Museo Nacional de Bellas Artes (MNBA) a las 20.00 horas. Los pedaleros luego seguirán su ruta hacia el Museo de la Solidaridad; para finalizar en el Centro Cultural Matucana 100 (21.45 horas). En cada uno de estos centros de exhibición serán atendidos por un guía que los estará esperando al ingreso. Para participar en esta actividad no se requiere inscripción, sólo se debe contar con ganas de participar y con el equipamiento de seguridad necesario: casco, luces delanteras, laterales y traseras y ojalá algún elemento reflectante en la ropa.

Circuito Cultural de Transantiago

Operado por la empresa Alsacia, invita a disfrutar de Museos de Medianoche entre las 18.00 y las 00.00 horas, facilitando el traslado de los visitantes. Para ello, las personas sólo deben pagar una vez su pasaje y podrán abordarlo en cualquiera de sus 18 paradas, iniciando su recorrido en Quinta Normal y continuando por lugares emblemáticos como Centro Cívico, Plaza de Armas, Parque

Forestal, Plaza Italia, Bellavista, Estación Mapocho, Plaza Brasil y Plaza Yungay.

A través del pago con su tarjeta bip! los viajeros reciben una pulsera distintiva que además les permite bajar y subir nuevamente al recorrido en cualquiera de sus detenciones, sin tener que pagar nuevamente. Para más información, los usuarios pueden contactarse al 800 730073 o bien ingresar a www.transantiago.cl. También pueden seguir a Transantiago a través de sus redes sociales www.facebook.com/transantiago o bien en su cuenta de twitter @transantiago

Turistik

Empresa reconocida por sus recorridos turísticos por Santiago en buses de 2 pisos, ofrecerá a los visitantes de Museos de Media Noche traslados gratuitos cada 20 minutos entre las 20:00 hrs y 00:00 horas, entre el Centro Cultural Moneda, el Centro Cultural Gabriela Mistral, el Museo de Artes Visuales, y el Museo Nacional de Bellas Artes.

